



COMUNICADO PÚBLICO



La Federación Agronómica del Sur de Bolívar y la Corporación Sembrar, respecto a un comunicado emitido y difundido el 1 de mayo supuestamente por el frente Herlin Pino Duarte de las llamadas Autodefensas Gaitanistas de Colombia, nos pronunciamos:

1. Este comunicado ataca el derecho a la defensa de los derechos humanos y conlleva una grave presión contra las comunidades y organizaciones que denunciamos las violaciones de nuestros derechos.
2. En más de 25 años de lucha por la defensa de los derechos humanos nuestras denuncias, acciones urgentes, alertas tempranas y pronunciamientos sobre violaciones de derechos humanos e infracciones al DIH solo los hacemos cuando verificamos los hechos de los que tenemos conocimiento con diferentes fuentes comunitarias confiables y cuya credibilidad esté comprobada.
3. Nuestras denuncias incluyen a todos los actores armados legales e ilegales cuando cometen acciones contra las comunidades, su vida, su tranquilidad, su libertad y/o su integridad personal.
4. Nunca hemos actuado en coordinación o de común acuerdo con ningún grupo armado legal o ilegal. Cada actor armado actúa según su autonomía, normas y principios y la Federación no tiene ningún tipo de incidencia en las acciones que ejecuten.
5. Las actividades que desarrollamos en el territorio son coordinadas con los representantes de las comunidades en espacios democráticos y siempre están orientadas a la defensa de la vida digna y el derecho a la permanencia en el territorio de los pobladores.
6. Alertamos a las autoridades sobre el grave riesgo que enfrentan comunidades y organizaciones sociales de la región.

Mayo 5 de 2021

Federación Agronómica del Sur de Bolívar

Corporación Sembrar